

Erläuterungen

Sitzung: öffentlich

Vorlage: 0294/2016

Neubesetzung der Arbeitsgruppe „Qualitätsdialog“

Beratungsfolge: 08.03.2016 Jugendhilfeausschuss	
Finanzielle Auswirkungen:	-
Leitbildrelevanz:	3.1 Familie und Jugend
Inklusionsrelevanz:	-

Mit den Trägern der offenen Jugendeinrichtungen bestehen Verträge über die Finanzierung der Einrichtungen und über die Qualitätssicherung.

Für die Qualitätssicherung ist eine Arbeitsgruppe gebildet worden, die mit den Trägern der Einrichtungen einen Qualitätsdialog führt auf der Grundlage der jährlich eingereichten Tätigkeitsberichte.

Dieser Arbeitsgruppe gehören vom Jugendhilfeausschuss die Ausschussmitglieder Ilse Längen (SPD) und Markus Pillich (CDU) an.

Ausschussmitglied Längen hat erklärt, dass sie diese Funktion nicht mehr ausüben will.

Von daher ist ein(e) Nachfolger(in) zu benennen.

Die Verwaltung des Jugendamts bittet den Ausschuss, ggf. nach interfraktioneller Abstimmung, eine Person zu benennen.

Beschlussvorschlag:

Ausschussmitglied wird für die Arbeitsgruppe „Qualitätsdialog“ benannt.